

Kommunale Rattenbekämpfung

Sehr geehrte Gemeindegärtnerinnen und Gemeindegärtner,

zur Sicherstellung der öffentlichen Hygiene und zur Vorbeugung von gesundheitlichen Risiken hat die Gemeinde beschlossen, die örtliche Rattenbekämpfung künftig durch den Schädlingsbekämpfungsbetrieb **CleanWell GmbH** durchführen zu lassen.

Im Zuge dieser Maßnahme werden im gesamten Gemeindegebiet nach und nach **Rattenköderboxen** (siehe Foto) an geeigneten Standorten aufgestellt. Diese Boxen sind Teil eines fachlich abgestimmten Bekämpfungskonzepts und dienen der nachhaltigen Eindämmung des Rattenbestandes. Wir weisen ausdrücklich darauf hin, dass diese Köderboxen **nicht entfernt, geöffnet, beschädigt oder versetzt werden dürfen**, da dies die Wirksamkeit der Maßnahme beeinträchtigen kann.

Eine erfolgreiche Rattenbekämpfung ist jedoch nur möglich, wenn auch die Bevölkerung aktiv zur **Vorbeugung** beiträgt. Wir ersuchen Sie daher dringend:

- **Keine Speisereste über die Toilette oder Abflüsse zu entsorgen**, da diese Ratten anziehen.
- Auf **private Komposthaufen** zu verzichten, da diese eine wichtige Nahrungsquelle für Ratten darstellen können.

Durch die Zusammenarbeit zwischen Gemeinde, Fachbetrieb und Bevölkerung kann ein langfristiger Erfolg erzielt und die Lebensqualität in unserer Gemeinde verbessert werden.

Vielen Dank für Ihr Verständnis und Ihre Unterstützung.

